

Ressort: Finanzen

Hendricks: Wir brauchen eine nachhaltigere Landwirtschaft

Berlin, 29.02.2016, 19:04 Uhr

GDN - Bundesumweltministerin Barbara Hendricks (SPD) hat angesichts des ersten globalen Berichts des Weltbiodiversitätsrat zum Thema "Blütenbestäuber und ihre Bedeutung für die Nahrungsmittelproduktion", nach dem die intensive Landwirtschaft und der Einsatz von Pestiziden in einigen Weltregionen verantwortlich für den dramatischen Verlust von Bienenvölkern und anderen Bestäubern sind, eine nachhaltigere Landwirtschaft gefordert. "Die Bienen und andere Bestäuber schaffen Milliardenwerte, auf die die Menschheit dringend angewiesen ist", sagte Hendricks am Montag.

"Es kann nicht sein, dass mit öffentlichen Geldern eine Landwirtschaft unterstützt wird, die letztendlich unsere Lebensgrundlagen zerstört. Wir sollten stattdessen den Landwirten die Leistungen vergüten, die sie für den Natur- und den Artenschutz und für die Kulturlandschaft erbringen", forderte die Umweltministerin.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-68724/hendricks-wir-brauchen-eine-nachhaltigere-landwirtschaft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com